



ついこの間まで冷房をいれていたのに、一雨ごとに気温が下がり、秋が深まりを増してきました。右田小の子どもたちは、それぞれの学年で、充実した秋の学校生活を送っています。校長室に1年生の国語の学習「くじらぐも」の音読が聞こえます。運動場では、新しい生活様式に適應した体育が実施されるようになり、少しずつできることが増えてきました。1年で最も過ごしやすいこの時期に、しっかり学び、友と遊び、豊かな学校生活を送ってほしいと願っています。

### ○初めての参観日

10月20日（火）に、今年度初めての参観日を実施することができました。新しい生活様式をどのように守りながら、子どもたちと保護者の皆様の安全を確保するかについて、教職員と様々な協議を重ね、学校運営協議会長様やPTA会長様のご意見も伺いながら実施いたしました。3校時分を確保し、それぞれに1組・2組・3組の保護者の皆様にご参観いただきました。ご協力のおかげで、各フロアには1校時ごとに2クラスの保護者の方にご来校いただき、運動場いっぱい整然と駐車がなされ、マスクの着用や会話を控えることにもご協力いただきました。参観日が安全に実施できたのも保護者の皆様のご理解とご協力のおかげです。ありがとうございました。

それぞれの学年に応じた、人権感覚を育てる学習が実施されました。5校時には、全校児童が「こころや」というアニメを視聴し、自分の心を見つめ直す学習を行いました。子どもたちにとって、参観していただけることがうれしくて、深い学びもできた一日になりました。

### ○旅行的行事がすべて実施できました

新しい生活様式を求められる中、9月24日から始まった旅行的行事は、6年生の修学旅行、5年宿泊学習、3・4年社会見学、2年社会見学、1年社会見学と実施できました。天候にも何とか恵まれ、子どもたちの体験活動を実施することができました。これも、保護者の皆様のご協力のおかげです。本当にありがとうございます。



### ○就学時健康診断

10月22日には、就学時健康診断が実施されました。右田小に来年度入学予定の皆さんが健診を受けられました。今年度は、5年生の子どもたちの案内を中止とし、大人だけで健診を行いました。5年生から、案内したかった、お世話してあげたかったとの声を聞きました。5年生がそういう思いを持っていてくれたことに感謝しています。

来年度の1年生と6年生の初めての出会いは、もう少し先になりそうです。

### ○豊かな感受性の子どもたち

10月7日の給食準備の時間、昇降口を掃除してくれていた4年生の皆さんが、「校長先生、雲がきれいなので一緒に見ませんか？」と校長室に誘いにきてくれました。4年生の出入り口で8人の皆さんと一緒にしゃがんで右田ヶ岳を見ました。真っ青な空に山が堂々とそびえ、その背景にくもが流れていました。「あの雲は“おぼろぐも”っていいです。すぐに形が変わるので見ていてください。」と教えてくれました。姿を変える雲を鑑賞しながら、心豊かな時間を過ごしました。秋の雲を美しいと感じ、紹介をしてくれる右田小の子どもたち。この豊かな感受性を心から嬉しく思いました。



## ○「薬物乱用ダメ、ゼッタイ。」教室

10月29日に、6年生を対象に薬物に手を出さないための学習が実施されました。「薬物乱用ダメ、ゼッタイ。」教室といいます。本校薬剤師の松井先生をお迎えし、6年生が受講しました。様々な薬物の紹介や、なぜそれを使ってはいけないのかを、模型やプレゼンを使ってわかりやすく解説していただきました。「薬物の入り口は興味本位でタバコを吸うこと。」という先生の言葉がとても印象的でした。



## ○2年生のまちたんけん

10月23日に、2年生児童と保護者の皆様のご協力で、まちたんけんが実施されました。子どもたちが何度もまちを探検し、もっと知りたい、聞きたいところを選び、それぞれのグループに分かれて探訪にでかけました。充実した調べ学習ができました。ご協力ありがとうございます。

## ○3年生の読み聞かせ



11月2日に3年生が1年生に、絵本を読み聞かせしました。国語の学習の一貫として実施されました。3年生は「どうやったらうまく読めるだろうか。」「どんな配置にすると見やすいだろうか。」「読む人と本を持つ人を分けて担当すればよいのでは。」など、工夫を凝らして読み聞かせをしました。教室や多目的ホールのあちこちで、楽しい読み聞かせの音が響きました。心を通わせる子どもたちに、読書の秋の良さを感じました。

## ○全校なかよし班遊び

10月23日の昼休みは、全校なかよし班で遊ぶ日でした。やっとなかよし班での活動も実施できました。外と中にバランスよく分かれ、楽しく遊んでいました。縦割り班活動は、子どもたちの心を豊かに育てることができると感じました。



右田小のみなさんへ



11月になりました。さむくなってきましたね。あきは、なにをするのにも きもちのいいきせつです。べんきょうや スポーツをたのしみましょう。おいしいおひるごはんをたべて、いっぱいあそんで、げんきにすごしましょうね。

令和2年度も振り返り地点をすぎました。学年のまとめに向かって、毎日を大切にしながら楽しく学校生活を送ってください。上学年の皆さんが右田小を支えています。ありがとう。